

清盛通信

令和 8年 1月1日 発行

社会福祉法人 清 正 会

特別養護老人ホーム グリンサイド清盛

vol. 120 施設長 清水 満正

新年あけましておめでとうございます。

本年も一年が輝く素敵な一年になる事をお祈りいたします。



年末には国内では東北、北海道地区における地震があり不安を抱える地域があります。今後も地震対策は継続され不安な日々が続くのは大変な思いです。

長野県と群馬県では山林火災も発生の疑いがあるなか新年を迎えた。

地震大国である日本なので地震も発生の疑いは全国にあります。災害のない日本でありたいと思います。

グリンサイド清盛も平成五年の開所より令和七年は三十三年という長きにわたり、高齢者施設として多くのご利用者様にご利用を頂いてます。これから多くの方と出会えるのをたのしみにしています。

新年も新たな気持ちで施設ご利用者様やご家族様に安心安全である施設作りを施設職員と共に携わり多くの方にご利用を頂ける施設づくりに努力して参ります。

私ども施設は他施設に無い複合的な施設で児童施設と高齢者施設が隣接した、当施設の強みは異年齢の方と施設交流が出来ることです。行事も四季を通じた日本古来の伝統的ななりあいを大切にし併設の児童施設交流行事を実施しています。去年の清正まつりはコロナ禍以前の多くの地域の方や施設保護者様やご家族様や児童施設の卒園児等の来訪者をお迎え出来ました。お祭りを開催出来たのは素晴らしい出来事でした。次年度はグリンサイド清盛にご一報を頂きご家族様のご来訪など心よりお待ち申し上げます。また収穫祭では施設隣接の畑栽培した薩摩芋を苗作りから行い、本格的な農園です。春には子どもたちが苗植えをして収穫した薩摩芋を児童施設の皆とご利用者様とで味わいました。今年はとても甘く美味しく出来ました。年の節、もちつき体験会等を実施して参りました。新年早々に道祖神のお祭りにどんど焼き祭りを実施致します。一年の健康や家内安全等の祈願をします。一年間使用したお札や神飾りや新年の門松飾り等をおたき上げた炎で炎で炙る団子いただき祈願します。

様々な行事や活動を通して季節を感じて頂き、楽しい生活を送って頂き、また日頃のクラブ活動等も楽しんで頂けるように創意工夫致します。今後もグリンサイド清盛の運営にご理解とご協力頂きたいと願っています。

グリンサイド清盛 施設長 清水満正



清正まつり

涼しい秋風に高く澄んだ空のもと、清正まつりが盛大に開催致しました。

芸能ではバンドの演奏やチアリーディング、日本舞踊などたくさんの方々に参加して頂きました。模擬店も全て完売し、昨年以上に大盛況でした。

ご利用者様もご家族様と一緒におまつりを観覧され、とても楽しいひとときを過ごされていました。

たい焼きを焼いていま

あま~いポン菓子いっぱいできました！



ビールのおともに
焼き鳥もありま～す！

皆さん、球を投げ
て 鈴割って！！

秋季大運動会

まきが原幼稚園の園庭にて園児たちとご利用者様みんなで秋季大運動会を行いました。当日は、天気もよく良い開催日和となりました。

御利用者様による選手宣誓から始まり、鈴割り・応援合戦など行なっていき皆様、昔を思い出されながら楽しまっていました。今回は赤組の優勝となりましたが、来年も参加したいなどお話され、来年度も皆様に楽しかったと言って頂けるような運動会にしたいと職員一同思いました。

応援しにきたぜ！



四施設合同防災訓練

今年度も1年に2回行っている四施設合同にて大地震を想定した避難訓練を行いました。当日は避難経路の確認をしつつご利用者さまも緊張感を持って訓練に参加されていました。また職員による水消化器訓練の様子や自衛消防隊による小型ポンプ操法をご覧になり興味深そうにされていました。



収穫祭

「まきが原幼稚園
園庭」にて収穫祭を開催

しました。当日は、秋にちなんだ歌や手遊びを通して園児の皆さんと楽しく交流することができました。また、その日のおやつでは、園児の皆さんに収穫して頂いた「さつまいも」を蒸かした「蒸かし芋」が提供され、ご利用者の皆様も喜んでおられました。

自衛消防隊

【自衛消防隊 市大会に参加しました！！】
6月より旭区消防操法技術訓練会に参加し、旭区代表として11月の「小型ポンプ操法」部門に参加しました。結果は10組中7位でしたが、練習では出せなかったベストタイムが出て、たくさん練習した成果を発揮する事が出来ました。来年はもっと上の順位を目指して頑張ります。



大きなおいも
取れました！



編集後記

木枯らしが吹いて以降、日々気温差が激しくなっておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。毎年この時期は数多くの行事・イベントがあり、参加されているご利用者様の充実した笑顔に心癒されている毎日です。

今年も多くの行事・イベントを予定しております。清盛通信の紙面も充実させていきたいと思いますので今後とも皆様のご理解・ご協力を宜しくお願い致します。 総務課 一木

